

平成28年（2016年）9月1日  
北近畿経済新聞に掲載されました

ねじメーカーの日東  
精工（本社・綾部市  
井倉町、材木正吉社長）  
は8月29日、スピーカー  
内蔵のLED電球  
「MUE-LIGHT」

## 綾部の日東精工 事業拡大へ消費者向け商品 LED電球スピーカーを発売

（ミューライト）を発売した。同社がこれまで手掛けてきた製品はB to B（企業間取引）が主体だったが、ミューライト事業を皮切りに一般消費者向けという新たな事業領域の拡大を目指す。

ミューライトはLED電球とBluetooth（近距離無線通信規格）対応のスピーカーが一体化された製品。スマートフォンやタブレット端末を無線接続し、照明器具から音楽を再生できる。

中国企業が製造している製品を輸入し、日本精工ブランドで販売する。開発に当たっては同社が製造元の品質指導を手掛け、高品質



日東精工が販売するミューライト。左から「MUE-001」「MUE-002」「MUE-003」＝同社提供

## 住宅や店舗、ホテル向けに拡販

した「MUE-001」と、照明を16色に切り替える「MUE-002」、ハイスペックなステレオモデルの「MUE-003」（2個セット）の3モデル6機種をそろえる。

インターインターネットや家電量販店での販売は行わず、国内の住宅や店舗、ホテル向けの業界に販路を求める計画。オープン価格だが、国内メーカーが扱う類似製品の半額程度での販売を予定しており、来年度で2千個の販売を目指している。

岡田